



2年 マナー講座

9月16日に、玉島商業高等学校の赤岩 康弘 教頭先生から、職場体験に向けて「社会人としての態度や心構え」を教えてくださいました。
①感謝の気持ち ②頼まれごとは試されごと ③報告・連絡・相談 などの話と「礼」や声に出しての接客の練習を体験し、身が引き締まりました。多くの生徒からの素直な感想や質問に、赤岩先生の本音の回答を聞くことができました。



生徒会役員選挙

9月15日は生徒会 立会演説会・選挙の日でした。5人の候補者には、それぞれに3年生

の応援が付き、誠実な言葉で堂々と演説しました。選挙管理委員会の進行もバッチリでした。会場を移して、一人ひとり投票用紙に記入し無事投票を終え、全員が次期生徒会役員として信任されました。よろしくお祈りします！



新人戦 で 勝負！

今週末に、備南東地区新人体育大会が開催されます。夏休みから新チームになり、実践練習に力を入れてきました。持てる力を発揮して納得の大会にしてください！



★ 各部の試合会場です
バレーボール
24日 東陽中にて
ソフトテニス
24,25日 福田公園にて
野球
25日 玉島の森にて

学校訪問・研究授業

先生たちもがんばっています！

9月12日には、宮崎先生が体育の公開授業を行いました。1年生のマット運動をタブレットを使って録画し、改善すべき所をグループで教え合いながらの授業でした。
9月16日には、岡山県と倉敷市の教育委員会の先生が学校訪問に来られました。タブレットの活用やグループでの意見交換など学習の様子を見ていただきました。先生からの呼び掛けに「はい」と返事を交わすことや、生徒の作品が廊下や教室に多く掲示されているのを見て、「素晴らしい」と褒めていただきました。



玉島高校



東京のカメラマン

玉島地区科学研究発表会・・・玉島高校を会場に行われました。高校生によるアトラクション（実験）で卒業生の活躍がありました。分かるかな。
東京のカメラマン・・・黒崎中学校を撮影させてくださいと東京から3名来校されました。黒崎中がメジャーデビューする日が来るのを楽しみに！